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ATA nº. 001 de 15 de Fevereiro de 2022. 

 

Ao 15 (decimo quinto) dia de Fevereiro de Dois mil e vinte e dois 15.02.2022, as 17:30 

horas, reuniram-se ordinariamente no Plenário “Jonas Pinheiro” da Câmara Municipal de 

Gaúcha do Norte, Estado de Mato Grosso, sito Qd. 110, Lt. 01 Centro Político e 

Administrativo; os seguintes Vereadores CEZAR FRANCISCO MENEGIZZI, FLAVIO 

KUNRATH, PAULO LUIZ DA SILVA, RENÊ JOAO SIDEGUM, KANATO YAWALAPITI, AGENOR 

DA ROCHA CORREA, ELÇO DOMINGOS ALVES e JOSÉ MARIO ALIEVI. - O PRESIDENTE 

Vereador FABIO DA SILVA SOUZA, declarou sob a proteção de Deus aberta a 1° Sessão 

Ordinária de 2022, mediante normas regimentais desta Casa de Leis.  - ORDEM DO DIA – 

Dando continuidade o Senhor Presidente solicitou ao Senhor CEZAR FRANCISO 

MENEGUZZI para que proferisse a leitura das seguintes matérias em pauta: -  INDICAÇÃO 

Nº 001/2022 de autoria DO VEREADOR FLAVIO KUNRATH, que “INDICA AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL DE INSTALAÇAO DE PLACA DE SINALIZAÇAO NA AVENIDA JACIARA (VIA DE 

ACESSO AO HOTEL VENEZA PALACE) ONDE OS CONDUTORES ESTAO UTILIZANDO A RUA 

CONTRA MÃO”.  -  INDICAÇÃO Nº002/2022 de autoria DO VEREADOR FLAVIO KUNRATH, 

que “INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL A NECESSIDADE DE SINALIZAÇAO (INSTALAÇAO 

DE OLACAS PREFERENCIAIS) NAS ROTATORIAS DA AVENIDA BRASIL, PRINCIPALMENTE NO 

CENTRO POLITICO E ADMINISTRATIVO, ONDE ESTA SITUADO A PREFEITURA E CAMARA 

MUNICIPAL”.    -  PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N° 009/2022, que “DISPOE SOBRE A 

REGULAMENTAÇAO DOS HONORARIOS DE SUCUMBENCIA AOS ASSESSORES JURIDICOS 

DO MUNICIPIO DE GAUCHA DO NORTE, E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual recebeu 

PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E REDAÇÃO E FINANÇAS E 

ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por 

unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI Nº010/2022 de autoria DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, o qual ‘’ AUTORIZA A ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO 

VALOR DE R$30.000,00(TRINTA MIL REAIS), E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS ”, qual recebeu 

PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E REDAÇÃO E FINANÇAS E 

ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por 

unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI Nº011/2022 de autoria DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, que “AUTORIZA A ABERTURA CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE  

R$ 250.000,00 (DUZENTOS E CINQUENTA MIL REIAS), E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual 

recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E REDAÇÃO E FINANÇAS E 

ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por 

unanimidade em plenário.  
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 -  PROJETO DECRETO LEGISLATIVO Nº001/20212 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

que “DISPOE SOBRE A ALTERAÇAO DA LEI COMPLEMENTAR 004/2010, ANEXO II QUE 

VERSA DOS CARGOS DE PROVIMENTO EM COMISSÃO, E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS”, 

qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E REDAÇÃO E FINANÇAS 

E ORÇAMENTOS CONTRÁRIO à sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo REPROVADA 

por 5 VOTOS CONTRARIOS dos vereadores, Elço Domingos, Rene Sidegum, Flávio Kunrath, 

Cezar Meneguzzi e Paulo da Silva.  -  PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº002/2022 de 

autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “DISPOE SOBRE A ALTERAÇAO DA LEI 

COMPLEMENTAR  N°04/2010, ANEXO II QUE VERSA DOS CARGOS DE PROVIMENTO EM 

COMISSAO, E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE 

LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua 

aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. - 

Cumpridas as formalidades legais a palavra foi colocada à disposição dos Vereadores 

inscritos. – O vereador AGENOR DA ROCHA CORREA inicia cumprimentando e 

agradecendo a presença de todos. Diz que irá fazer um apequena lembrança da nossa 

242 quando o Presidente da Câmara foi convidado para ir em Brasília, onde falou que não 

tinha projeto aquela estrada. Diz que hoje se vê nas redes sociais os motoristas sofrendo, 

e muito carro pequeno, e os bandidos usando as redes sociais e  mentindo, e diz que fala 

bandido mesmo, pois o caçula chorou muitas vezes em Brasília e que o mesmo 

acompanhou, e que vai encerrar com nenhum palmo de terraplanagem feito na 242, pois 

esteve em Cuiabá e viu com seus olhos e escutou muitos deputados falando que este 

Presidente tem que tomar uma taca e que está percebendo que tem mesmo, porque é 

uma vergonha ficar mentindo em rede social. Diz que o Tarciso filma ponte feita em outro 

estado e fala que é o Bolsonaro também. Fala que esteve analisando a situação dele em 

Cuiabá, e fala que esteve também no INSS e as pessoas de 60 a 65 anos que tem auxilio 

de idoso e nunca contribuíram e os cara está lá de boa e o povo sofrendo. Fala que torce 

para que estas misérias levem um cacete. Fala que tem gente que usa a Bíblia e que o 

Satanás também usa a Bíblia e falando de Deus. Relata que fica revoltado de ver os 

caminhoneiros sofrendo e perdendo para choque dos carros e acabando com tudo, e o 

dinheiro sendo jogado no lixo e ninguém faz nada. Fala que este Governador Mauro 

Mendes é só governador de mais dúzia, e que este também está sujeito a levar um cacete. 

Fala do Wellington Fagundes. Pede a Deus que ajude e que tem que trocar. Diz que a 

metade de Assembleia e dos Deputados pelo que viu será Lula, porque é uma vergonha. 

Fala que chegou em Paranatinga em 66 e que a estrada que sai para a boca da mata foi 

aberta em 1967 e está até hoje uma vergonha, assim como a saída para nosso município. 

Fala que quem paga o pato é o pobre, pois o rico não precisa. Mais que tem muito pobre 

que é cego e não sabe nem o rumo que ele está, pois, não analisa seu voto e joga fora 

atoa. Fala que falou para o presidente que a 242 não tinha projeto e que acabou de 
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 confirmar que estava certo. Fala que o prefeito vai ter que pagar a dívida do Edson e vai 

ter que tentar uma emenda de 2,5 milhões, se não, não vai conseguir por agua no 

assentamento. Fala que esse é seu desabafo e pede a Deus que agora em Outubro o povo 

saiba votar. Sem mais finaliza sua fala. - O vereador JOSÉ MARIO ALIEVI inicia 

cumprimentando e agradecendo a presença de todos. Agradece a Deus pela vida e fala e 

fala que hoje é um dia muito triste para nosso município pois perdemos um dos nossos 

fundadores da cidade, o Pinguim, e deixa suas condolências à família. Fala que não fez 

nenhuma indicação, pois está trabalhando mais na área social ajudando as famílias 

carentes de alguma forma, e que vai deixar as indicações para a próxima. Fala ao 

presidente que gostaria de justificar seu voto favorável a contratação do gerente de 

obras, onde diz que hoje todas as obras do nosso município estão praticamente paradas, 

até a obra de um posto de saúde esta parada. Fala que recentemente receberam  um 

oficio pedindo para que pudessem continuar o atendimento no psf Ernesto Doleys  

porque ainda não tinha finalizado a obra e se continuar dessa forma não vai terminar esse 

ano, pois não se tem hoje condições para que se possam trabalhar. Faz um apelo para 

prefeito municipal para que, se tiver alguma forma legal, efetuar a compra de um veículo 

para que o chefe de obras pudesse trabalhar e ter um pouco mais de dignidade e 

condições de trabalho para realizar as obras. Porque acompanha os trabalhos do mesmo 

e que se precisar levar um saco de cimento de um lugar para outro não tem como, pois 

não tem um carro para isso. Diz que a falta de funcionários está sendo outro problema, 

não sabe se o problema é o salário estar baixo, mais que se for isso os vereadores estão 

dispostos a aprovar aumento para que dê condições do funcionário trabalhar. Fala que 

foi favorável a contratação e o que vier de contratação e aumento de salário ele é 

favorável, pois além de tudo isso ainda temos um hospital necessitando de uma reforma 

e ampliação urgente, e que hoje não tem uma equipe de funcionários com estrutura para 

realizar estas obras com tempo hábil, pois vai passar 3 a 4 anos e vai estar tudo da mesma 

forma e vão ter que terceirizar. Sem mais, finaliza sua fala.  -  O vereador PAULO LUIZ DA 

SILVA  inicia cumprimentando e agradecendo a presença de todos. Fala que só quer 

agradecer este ano que se inicia e que venham várias conquistas, vários projetos, e que 

as indicações sejam um pouco mais lembradas do que no ano passado e que seja 

mostrado que o vereador está aqui na câmara tentando fazer alguma coisa, porque se as 

indicações não forem atendidas eles ficam sem representação, pois o povo fala que o 

vereador não faz nada, e sem o atendimento das indicações fica mais difícil. Fala que irá 

renovar as indicações para que algo seja feito. Sobre as falas do vereador José diz que foi 

um voto contra, mais não sobre a questão de ser gerente e sim porque acha que tem que 

valorizar os funcionários que já estão lá, pois ninguém vai ficar lá com o salário que 

ganham hoje, e que se melhorar o salário dos funcionários não vai precisar de gerente, 

pois lá todos são competentes, e o que eles precisam é de operário que vai botar a mão 
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 na massa e fazer a obra acontecer. Pois gerente e chefe de obra são dois que não vão 

fazer a obra andar e sim ficar olhando a mesma. Fala que devem focar mais nesta questão 

e tentar falar com o prefeito para melhorar esta questão. Sem mais, finaliza sua fala. – O 

vereador FLAVIO KUNRATH inicia cumprimentando e agradecendo a presenta de todos. 

Primeiramente deixa seus sentimentos a família Ritzmann pelo falecimento amigo e 

Companheiro Vilmar Ritzmannn que faleceu no dia 14. Sobre o projeto que foi reprovado 

diz que vê assim, que já foi citado aqui, que melhorem o salário desses pedreiros que 

estão trabalhando se é realmente que esse cargo de gerente é para cuidar das obras, e 

que aumentando o salário deles deixem falado que se não trabalhar serão demitidos, pois 

eles nem são concursados. Diz que tem pessoas concursadas no município que são 

perseguidos e são excelentes trabalhadores e muitos são até afastados da função. Fala 

que em primeiro lugar devem melhorar os salários. Agradece a todos pela aprovação de 

suas indicações e que isso é muito importante, e mais importante seria se a obra fosse 

concluída com a implantação dessa sinalização. Complementa as palavras do Agenor, 

onde ele uma palavra certinha quando se fala que político promete e é mentiroso. Fala 

que a poucos dias teve a presença do nosso prefeito em Cuiabá, juntamente com esse tal 

de mentiroso que foi citado Governador Mauro Mendes, usando que Município e 

Governador concluíram 100% da obra da MT129, E QUE ISSO É UMA MENTIRA, fala que 

o prefeito podia ter um pouquinho mais de caráter e pedir para que o governador parasse 

de mentir e falar que Amex está concluindo a obra e não a prefeitura, pois da maneira 

que ele citou lá deixa entendido que é a prefeitura e citar o nome da população que está 

pagando os 15% , e que é um avergonha assistir um vídeo daquele falando essas coisas. 

Diz que sobre o Bolsonaro a esquerda começa a chorar e que tem muitos deputados que 

são da Direita. Fala que o vereador Elço é do PP, onde seu partido é da esquerda mais que 

acha que o vereador é da Direita. Diz que PMDB está na esquerda, e que aquelas que são 

Bolsonaro e estão na Família de Deus continua, que quem é honesto vai continuar. Pede 

para que ninguém seja fanático de político porque é difícil. Fala que a 242 é uma vergonha 

mais que todo mundo sabe que ano passado tiveram uma reunião aqui na câmara no mês 

de março, onde se tinha 8 milhões em conta que o município poderia ter investido 2 

milhões e comprado maquinário e não estariam passando o que estão passando hoje 

cobrança e mais cobrança dos produtores. Agradece o pessoal da secretaria de obras pelo 

milagre que estão fazendo com essas maquinas. Diz que a Rua São Paulo, onde disseram 

que tinham dinheiro para ela não foi feito. Fala que não esta criticando a administração 

pois faz parte dela, mais sim a teimosia em não querer fazer reunião com vereador e 

secretários. Sem mais finaliza sua fala. -  o Vereador KANATO YAWALAPITI inicia 

cumprimentando e agradecendo a presença de todos. Justifica seu voto e diz que 

favoreceu o projeto porque vê que todos sabem que as obras no ano de 2021 não foram 

concluídas estão paradas, por isso votou a favor, soe que foi reprovado aqui e que se 
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 devem pensar muito antes de votar. Diz que muitas obras estão paradas e até obra da 

saúde, pois saúde vem sempre em primeiro lugar. Sobre as estradas aqui de dentro do 

município. Diz que as estradas estão muito ruins porque choveu muito, mais que estradas 

devem ficar boas porque os caminhoneiros não podem ficar parados, para poder estar 

transportando os produtos. E diz que está na hora de lutarmos para que a estrada que 

nos liga a outro município, lutar para que pavimentem essa estrada, lutar mesmo, pois só 

tem mais 3 anos. Diz que estava na rodoviária, onde o ônibus saiu daqui 5 horas da manhã 

e chegou no destino 4 horas da tarde, e que isso é muito sofrimento, e que cabe aos 

vereadores tentar para ver se conseguem neste mandato.  Fala ao prefeito que os 

vereadores são escolhidos pelo povo, e que estão aqui porque o povo os escolheu, então 

cada um faz suas indicações no dia da sessão, indicação das dificuldades do município, e 

por isso pede ao prefeito para que atenda seus pedidos, pois se pedem é porque o 

município precisa. Fala aos vereadores que devem pensar mais na melhoria do município 

e que não devem o prejudicar nunca. Sem mais agradece e finaliza sua fala. - Não tendo 

mais nada a tratar, o Presidente encerrou a presente Sessão e após lavrada a presente 

ata será lida, discutida e aprovada e assinada por mim 1º Secretário e pelo Presidente.  

 

AGENOR DA ROCHA CORREA 

 

..................................................................................................................... 

 

 

KANATO YAWALAPITI 

 

..................................................................................................................... 

 

CEZAR FRANCISCO MENEGUZZI 

 

..................................................................................................................... 

 

ELÇO DOMINGOS ALVES 

 

..................................................................................................................... 

 

FABIO DA SILVA SOUZA  

 

.....................................................................................................................  
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 FLAVIO KUNRATH 

 

..................................................................................................................... 

 

JOSÉ MARIO ALIEVI 

 

..................................................................................................................... 

 

PAULO LUIZ DA SILVA 

 

..................................................................................................................... 

 

RENÊ JOÃO SIDEGUM 

 

..................................................................................................................... 
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